

Juegos de las Estrellas beisboleras serán los próximos 28 y 29 de este mes en Matanzas



La Habana, 12 oct (RHC) La Dirección Nacional de Béisbol informó que por la situación climatológica que ha obligado a extender el calendario regular se determinó pasar para los días 28 y 29 de este mes los Juegos de las Estrellas, en Matanzas.

El día 27 será para la selección de los refuerzos para la segunda fase de la Serie Nacional, el 28 competencia clasificatoria de jonrones, pruebas de habilidades y Juego de Veteranos (Occ-Ote) y el 29 se definirá el campeón de jonrones y se efectuará el Juego de las Estrellas Ote-Occ.

Mañana tendrá lugar la selección de las Estrellas en un encuentro con la prensa en el Salón Adolfo Luque, del estadio Latinoamericano, de esta capital.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/108409-juegos-de-las-estrellas-beisboleras-seran-los-proximos-28-y-29-de-este-mes-en-matanzas>



Radio Habana Cuba